

ABSTRAK

Hadis adalah peninggalan berharga Rasulullah Saw. Menjadi aspek terpenting dalam Islam dan bagi umat Islam, karena hadis merupakan sumber hukum dan landasan dalam beragama bagi umat Islam setelah al-Qur'an. Pesantren Al-Fatah, memiliki peran yang cukup signifikan dalam pemeliharaan hadis Nabi Saw. ditunjukkan dari kemandirian mereka yang memiliki kurikulumnya sendiri, dengan memiliki kebijakan untuk menghafal hadis bagi para santrinya. Penelitian mengenai peran Pesantren Al-Fatah dalam memelihara hadis Nabi Saw. di era modern ini mencoba mempelajari mengenai, apa upaya dan metode pemeliharaan hadis oleh Pesantren Al-Fatah Betung, bagaimana efektifitas pemeliharaan hadis yang dilakukan oleh Pesantren Al-Fatah Betung dan bagaimana peran Pesantren Al-Fatah Betung dalam memelihara hadis Nabi Saw di era modern.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan, dimana penelitian dilakukan di Pesantren Al-Fatah Betung, dengan subjek penelitiannya adalah pengurus Pesantren, Ustadz/ustadzah, dan para santrinya. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif, yaitu metode penelitian yang digunakan untuk meneliti dalam kondisi objek yang alamiah, dimana peneliti adalah sebagai instrumen kunci, teknik pengumpulan data dilakukan secara triangulasi, analisis data bersifat induktif dan hasil penelitian yang menekankan kepada makna daripada generalisasi. Berangkat dari metode penelitian tersebut maka sumber data dibagi menjadi dua yaitu, sumber data primer, merupakan data yang diambil oleh peneliti melalui wawancara dengan pengurus, ustadz/ustazah, dan santri Pesantren Al-Fatah Betung, serta kepala desa Tajaraya II, kemudian observasi yang dilakukan selama 2 bulan . Sumber data yang kedua adalah sumber data sekunder, ialah sumber data yang tidak langsung memberikan data dan informasi, misalnya berupa dokumen atau referensi berupa bacaan-bacaan.

Pesantren Al-fatah memiliki peran dalam pemeliharaan hadis, terlebih di era modern seperti sekarang ini. Upaya pemeliharaan hadis yang dilakukan oleh Pesantren Al-Fatah Betung ialah dengan adanya penerapan program penghafalan hadis. adapun metode yang Pesantren Al-Fatah terapkan dalam memelihara hadis Nabi di era modern ini ialah dengan memberikan pemahaman hadis kepada santri, menghafal hadis bagi para santrinya, dan melakukan kegiatan penyebaran hadis kepada masyarakat sekitar.

Kata Kunci : Hadis, Pemeliharaan, Menghafal